
6 Pièces

Réf. 84202191

Prix NC

Hyères
Maison à louer (83400)
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Location les pieds dans l'eau face à Porquerolles : C'est au bout de la

presqu'île  de  Giens  en  façade  Sud  que  l'on  découvre  cette  petite

maison front de mer faisant face à Porquerolles et au fortin de la Tour

Fondue.  Cette  propriété,  pieds  dans  l'eau,  d'une  surface  de  144  m2

habitables  agrémentée  d'une  vaste  terrasse  Sud  surplombant  la

mer.Bordée  par  la  méditerranée,  cette  petite  maison  de  pêcheur

bénéficie d'une situation exceptionnelle qui permet de profiter du soleil

tout  au  long  de  la  journée.  Les  espaces  extérieurs  et  intérieurs  sont

largement ouverts sur la mer et profitent d'une vue ...

Waterfront rental facing Porquerolles: It is at the end of the Giens peninsula on the

south facade that  we discover this  small  waterfront  house facing Porquerolles and

the Fort de la Tour Fondue. This waterfront property has an area of 144 m2 with a

large south-facing terrace with sea views.Bordered by the Mediterranean, this small

fisherman's house benefits from an exceptional  location which allows you to enjoy

the sun all day long. The exterior and interior spaces are widely open to the sea and

benefit from a panoramic view of the entire bay and the Golden Islands.The ultimate

privilege, ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON
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